
Mündliche Anfrage des Sachkundigen Einwohners Mario Kerzel (MitBÜRGER 
für Halle) zu einer Umfrage des SSB 
 
 

Bei der Neuausrichtung des Sportprogramms im Jahr 2010/2011 hat der SSB eine 

umfangreiche Umfrage bei den ortsansässigen Vereinen durchgeführt. Leider liegt dem 

Sportausschuss bis heute keine Auswertung vor.  

 

Daher frage ich: 

1. Kennt die Stadtverwaltung diese Umfrage? Können die Ergebnisse den Mitgliedern 

des Sportausschusses  zur Verfügung gestellt werden? 

1. Wenn ja, leiten sich aus dieser Umfrage Erkenntnisse über die Wünsche, 

Vorstellungen und Nöte der Vereine ab? Sind diese Ergebnisse in die 

vorliegende Beschlussvorlage des Sportprogrammes eingeflossen? 

2. Wenn nein, wäre es möglich, kurzfristig diese Ergebnisse einzuholen? 

 
 
gez. Mario Kerzel 
Sachkundiger Einwohner 


